

SI L'ÉVALUATION GÉRIATRIQUE VOUS INTÉRESSE

Un rappel du rendez-vous vous sera envoyé par SMS 48 heures avant la consultation ou la visite à domicile.

Il est important de prévoir les documents médicaux utiles comme les ordonnances récentes, prises de sang, imageries, etc. et le courrier du médecin adresseur le cas échéant.

Si possible, la présence d'un accompagnant est vivement souhaitée.

En cas de consultation au Centre Hospitalier, à l'arrivée, se présenter à l'accueil pour la création du dossier administratif en apportant les documents suivants :

- Carte vitale,
- Attestation de mutuelle,
- Carte d'identité.

À noter que les bons de transport ne sont pas fournis par notre équipe ; le transport est à la charge de la personne concernée ou de son médecin traitant.

BIEN VIEILLIR EST ENTRE VOS MAINS

Contacts de l'Equipe mobile
Appelez-nous au **06.14.16.68.20**
ou envoyez-nous un mail à :
ide.emed@chdl-darnetal.fr.

**Contacts de la consultation
gériatrique au Centre
Hospitalier**
Appelez-nous au **02.32.12.32.55.**

Adresse :
Centre Hospitalier
Durécu-Lavoisier
116, rue Louis Pasteur
76160 Darnétal



**Du Centre hospitalier
Durécu-Lavoisier
jusqu'à votre domicile :
une évaluation
gériatrique sur-mesure.**



UN OBJECTIF CLAIR :

VOTRE BIEN-ÊTRE

L'évaluation gériatrique est multi-professionnelle. Elle a pour objectif d'analyser les problématiques liées au vieillissement, de donner des conseils et d'aider nos aînés, ainsi que leur entourage, à anticiper, maintenir l'autonomie, la bonne santé et favoriser le bien vieillir.

En somme, elle permet :

- D'éviter les situations de crises, les hospitalisations inadéquates et/ou urgentes,
- De favoriser les admissions directes ou programmées en gériatrie ainsi que l'accès aux consultations gériatriques,
- D'associer les médecins traitants dans la prise en charge de la personne âgée.

DEUX OPTIONS

À VOTRE DISPOSITION

Le Centre hospitalier Durécu-Lavoisier propose deux options :

- **Une évaluation gériatrique à domicile par l'équipe mobile :**

L'évaluation se portera sur les capacités fonctionnelles, cognitives, nutritionnelles, visuelles et locomotrices ; l'environnement physique et social ; les besoins en matériel.

L'équipe mobile se compose d'une Infirmière et d'un Médecin gériatre.

- **Une consultation gériatrique au sein de nos locaux par l'équipe médicale :**

L'évaluation se portera sur les difficultés de mémoire, de vie quotidienne, de relations sociales.

Une première rencontre est réalisée avec le Médecin gériatre en présence éventuellement d'un Interne et d'un Kinésithérapeute au besoin.

Une deuxième rencontre est possible, si nécessaire, afin d'établir un bilan complémentaire avec un Ergothérapeute, une Diététicienne, une Psychologue et/ou une Assistante sociale.

UN RETOUR COMPLET

AVEC ORIENTATIONS THÉRAPEUTIQUES

Une restitution complète des résultats de l'évaluation sera fournie afin que vous ayez une compréhension claire de la situation. Ces résultats seront également communiqués au médecin adresseur, accompagnés de recommandations adaptées.

À la suite de cela, un plan d'actions personnalisé sera élaboré avec vous ainsi que le projet de soins.

Enfin, l'aîné et son entourage seront orientés vers les structures et ressources les plus appropriées afin d'offrir le soutien nécessaire :

- L'aide au maintien à domicile,
- L'hospitalisation programmée,
- L'accompagnement suivi médical et/ou spécialistes,
- L'orientation en EHPAD.

Nous travaillons en partenariat avec les CLIC, le DAC et la Plateforme Gériatrique.

UN SUIVI

AU FIL DU TEMPS

Il est possible d'effectuer un suivi attentif de l'évolution de l'état de santé et de réévaluer le traitement, en fonction des besoins, en lien avec le Médecin traitant.

Une adaptation du projet de soins peut être réalisée en vue de faciliter le maintien à domicile dans les meilleures conditions possibles.

CONCRÈTEMENT,

COMMENT CELA SE DÉROULE ?

L'évaluation gériatrique mobile est utile si :
Il s'agit d'une personne âgée isolée et/ ou en difficulté face aux gestes du quotidien et ayant besoin de soutien.

Il est possible de souscrire à l'évaluation :

- De façon volontaire ou orienté par l'entourage,
- Sur recommandation du médecin traitant ou d'un spécialiste,
- Sur sollicitation des partenaires (CLIC, SSIAD, Infirmiers libéraux, réseaux de santé, etc.).

Le coût de l'évaluation est pris en charge dans sa totalité par l'Assurance maladie.

UN TERRITOIRE

CONCERNÉ

Le secteur d'intervention de l'équipe mobile équivaut au plateau Est de Rouen (de Buchy à Tourville-La-Rivière, dans la limite Est de la Seine Maritime).